



NOTICIA

## 'Ya fue emitida orden de captura contra agresor del agente de tránsito que lanzó insultos racistas', Alejandro Eder

El alcalde de la ciudad, Alejandro Eder, hizo él mismo el anuncio. Este caso sucedió el pasado 16 de mayo.



Sujeto que lanzó insultos a agente de tránsito en Cali Foto: FB: agentes de tránsito



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

21.05.2025 11:26 | Actualizado: 21.05.2025 12:34



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

**Ya fue emitida la orden de captura contra el agresor de José Félix Angulo Cabezas, el agente de tránsito víctima de insultos racistas en Cali, mientras cumplía con su labor.**

Así lo afirmó el mismo alcalde de Cali, Alejandro Eder, al señalar que "**en esta ciudad no hay cabida para la violencia ni la discriminación**". Aseguró: "Desde la alcaldía de Cali actuamos con determinación. El respeto es ley y se hace cumplir".

(Lea más: [Clamor por niño secuestrado en Jamundí: piden su liberación para que pueda celebrar su cumpleaños con sus padres](#)).



El agente de tránsito 466, José Félix Angulo Cabezas, recibiendo la distinción de manos del alcalde.  
FOTO:ALCALDÍA DE CALI

## El agente 466

Angulo Cabezas es el agente número 466, quien camina erguido no solo porque **mantuvo la calma en una tensa situación de amenazas, acoso e insultos con tono racista por parte de un hombre enfurecido** que salió de un local en el barrio San Fernando, en el sur de **Cali**, debido al control vial que el guarda realizaba en la vía.

(Lea más: [Cuatro de siete heridos por bomba en oriente de Cali siguen en el hospital; atentado dejó daños en 50 predios](#)).



Sujeto que lanzó insultos a agente de tránsito en Cali FOTO:FB: AGENTES DE TRÁNSITO

El agente de tránsito siente que cumplió con su deber, como siempre asegura hacerlo a diario y más porque el alcalde de la ciudad lo condecoró el sábado 17 de mayo por resistir ante las ofensas.

El guarda le señalaba al agresor que la calle era espacio público por un carro estacionado frente al establecimiento comercial. Este caso sucedió el pasado 16 de mayo.



El agente José Félix Angulo, víctima de racismo en Cali, habló de los insultos. FOTO:

Este hombre de cabello largo cogido, que mantuvo las manos en la espalda, **no dejaba de acosar y de provocar al agente de tránsito, como quedó grabado en un video que se hizo viral en redes sociales** y que sirve de prueba para la alcaldía de **Cali** para hacer las respectivas denuncias penales, como lo anunciaron el alcalde Eder y el secretario de Movilidad de la capital del Valle, Gustavo Orozco.

(Lea más: [Caos y miedo por explosión en oriente de Cali: artefacto dejó tres policías heridos; alcalde pidió apoyo a Petro](#)).

**En el video se observa al guarda José Félix Angulo Cabezas que mantuvo la calma en una situación que generó rechazo entre la ciudadanía** por el acecho constante al funcionario en la vía pública. El agresor le hablaba muy de cerca al guarda, lanzándole improperios.

### **Palabras del agente de tránsito**

Sobre cómo logró mantenerse controlado, el agente de tránsito respondió: "Gracias a Dios porque como humano, como hombre, uno crea el instinto que es diferente, pero cuando uno hace el curso de tránsito, uno recibe capacitación sobre la parte humana".

El guarda Angulo también dijo: "Uno recibe la enseñanza de nuestros padres, principalmente, de casa, que hay que respetar tanto al personal civil como a uno como uniformado. Debemos respetar al que está allá y nosotros tenemos que dar ejemplo, pero no es como dicen muchos.

'Es que ustedes son los malos'. Siempre es que somos los malos nosotros los uniformados. Si uno habla duro es que está gritando y no. Nosotros no es que gritemos, nosotros queremos ayudar, nosotros aquí estamos para servirle a Santiago de Cali y muchos infractores se han dado cuenta".



El alcalde de Cali con el agente de tránsito agredido. FOTO:ALCALDÍA DE CALI

Agregó: "Hay momentos donde uno lo que hace es educar en vez de hacer un comparendo o una sanción".

(Lea más: ['Mesa con Shottas y Espartanos sigue en Buenaventura': así avanza reanudación de tregua, pese a voceros capturados](#)).

## **La condecoración**

**El alcalde de Cali exaltó la labor al agente de tránsito agredido y lo condecoró.** "Le hago entrega de este reconocimiento, de parte, no de la Alcaldía, sino del pueblo caleño, por su profesionalismo, por su temple, por haber resistido, semejantes injusticias", dijo Eder, durante un acto realizado en la Alcaldía, este 17 de mayo.



Rechazo al irrespeto y el racismo en Cali. FOTO:ALCALDÍA DE CALI

Resaltamos el profesionalismo del agente José Félix ante la agresión que sufrió. Desde la alcaldía de Cali acompañaremos el proceso legal hasta que haya justicia, porque tiene que quedar claro que no es aceptable la agresión y mucho menos, el racismo”, agregó el alcalde.

El alcalde también informó: "Anoche (16 de mayo), en el sector de El Peñón, (en el oeste de la ciudad), la secretaría de Seguridad de Cali cerró el establecimiento donde trabajaba el agresor del agente de tránsito por no cumplir con la documentación requerida. En Cali no hay espacio para el racismo, la ilegalidad ni para la violencia".

"El agresor de este video ya ha sido identificado y desde esta Administración adelantaremos la denuncia penal y las acciones contravencionales correspondientes contra el responsable del ataque racista a nuestro agente de tránsito, mientras cumplía su deber", afirmó el alcalde de Cali.